

Help2Help 2025 : quand l'engagement des collaborateurs de BNP Paribas au Luxembourg devient moteur de solidarité



Une 16e édition marquée par 14 projets associatifs soutenus pour un montant total de 40.994 euros.

Offrir un repas chaud, préserver l'environnement, soutenir les plus fragiles... Les projets portés par les collaborateurs du Groupe BNP Paribas au Luxembourg racontent tous une histoire d'engagement et de solidarité. En 2025, à travers son programme Help2Help, la banque a soutenu 14 projets associatifs pour un montant global de 40.994 euros.

Lancé au Luxembourg en 2010, Help2Help met en valeur les collaborateurs, actifs comme retraités, qui s'investissent bénévolement dans des associations. Au-delà du soutien financier, ce programme a vocation à renforcer l'impact de projets qui améliorent le quotidien, dans des domaines aussi variés que l'éducation, la santé, l'inclusion sociale, l'environnement ou l'aide humanitaire.

Le Prix Coup de Cœur 2025

Cette année, le Prix Coup de Cœur a été attribué à l'ONG « Iles de Paix », une association qui œuvre pour le développement durable et lutte contre la pauvreté dans les pays du Sud d'Afrique et d'Amérique latine. Le projet soutenu s'appelle « Pour un système alimentaire durable, sain et porteur d'opportunités pour la jeunesse ougandaise ». Il a pour objectif de permettre aux familles paysannes ainsi qu'aux autres acteurs locaux, en particulier les femmes, d'améliorer leurs conditions de vie grâce à la co-construction de systèmes alimentaires durables et à la préservation d'un environnement sain.

Un engagement qui dépasse les frontières

Présent dans une vingtaine de pays, le programme Help2Help démontre la dimension internationale de l'engagement solidaire du Groupe BNP Paribas. Depuis plus de 20 ans, il incarne la conviction que chaque collaborateur peut, à son échelle, contribuer à construire une société plus inclusive et responsable. Comme le souligne Béatrice Belorgey, Présidente du Comité exécutif de BGL BNP Paribas et Responsable des entités du Groupe BNP Paribas au Luxembourg, « Notre responsabilité en tant qu'entreprise ne s'arrête pas à notre activité bancaire. Grâce à Help2Help, nous donnons à nos collaborateurs et collaboratrices les moyens d'agir concrètement pour construire une société plus solidaire et inclusive. Cet engagement collectif est une véritable force pour notre Groupe. »